

A l'occasion de la journée de la femme, le 8 mars, découvrez l'échothérapie : une innovation médicale au service des femmes permettant de traiter les adénofibromes du sein confortablement, sans incision, sans cicatrice, et sans anesthésie générale. L'adénofibrome est la tumeur bénigne du sein la plus fréquente. Elle se présente sous la forme d'une grosseur au sein, lisse, régulière et élastique pouvant aller de 1 à 15 cm.

Visitez le nouveau site [www.echotherapie.com](http://www.echotherapie.com) conçu pour vous fournir les réponses aux questions que vous vous posez sur l'adénofibrome du sein, les moyens de traitements parmi lesquels l'échothérapie, mais aussi des conseils et des témoignages pour mieux vivre l'adénofibrome au quotidien.